

L'Exposition de Physique

L'Exposition de Physique est un salon spécialisé organisé depuis de nombreuses années par la SOCIÉTÉ FRANÇAISE DE PHYSIQUE. Cette manifestation scientifique a pour but de présenter d'une part les résultats des travaux des grands Laboratoires Nationaux et des services de recherche de l'industrie et, d'autre part, les matériels les plus récents mis au point par les constructeurs dans le domaine de la physique et de l'instrumentation scientifique en général.

LES EXPOSANTS.

L'importance croissante de ces matériels et l'augmentation du champ d'application des méthodes physiques permettent à l'Exposition de Physique de réunir actuellement environ 150 exposants français et étrangers, regroupés selon des disciplines les plus variées, telles que : acoustique, cryogénie, électronique de mesure, enseignement, matériels de laboratoire, matériaux spéciaux, instruments de mesure, optique, opto-électronique, physique nucléaire, vide, etc.

LES VISITEURS.

La réputation acquise par cette exposition en fait le lieu de rencontre privilégié du secteur industriel et du secteur de la recherche, et lui permet d'intéresser un large public : physiciens, ingénieurs venant de la recherche et de l'industrie, chimistes, biologistes et médecins préoccupés par l'appareillage physique, et membres du corps enseignant.

LE CATALOGUE DE L'EXPOSITION DE PHYSIQUE.

Pour prolonger les effets de l'exposition, la Société Française de Physique édite, lors de chaque exposition, un livre contenant les textes techniques détaillés se rapportant aux appareils ou montages nouveaux.

La 69^e Exposition de Physique se tiendra :

du 7 au 11 décembre 1981,

à Paris - Parc des Expositions de la Porte de Versailles.

L'entrée est gratuite sur carte d'invitation à commander à la Société Française de Physique, 33, rue Croulebarbe, 75013 Paris.

La Société Française de Physique met un stand à la disposition de l'U.d.P. dans le cadre de cette Exposition. Une équipe de collègues est déjà au travail pour profiter de l'occasion qui nous est donnée pour présenter ce qui est réalisé dans les lycées et collèges et attirer l'attention des visiteurs et de la presse nationale sur nos difficultés matérielles.